

Dimanche 3 décembre 2023 [9h40, avant de partir pour la Messe]

**Venez à Ma Mère, la Très Sainte, elle vous montrera
le chemin à prendre et sur la route vous accompagnera.**

[LE SEIGNEUR] Je Me tais ? Non, Je parle toujours à l'homme dans le silence du cœur ; Mes mots d'amour sont telles des vagues qui à la fois l'emportent et l'encerclent, pour le mener plus loin encore en les profondeurs de Mon Cœur et le baigner de Mon silence qui est Source vive, qui nourrit et transporte les âmes en un élan d'amour.

Je suis la Parole qui, dans le silence du cœur, se fait entendre, Moi qui fais entendre Ma voix en le cœur profond de l'homme, là où la bascule des heures n'existe pas, là où le temps n'est pas puisque, dans l'Éternité, Je suis et vous prends avec Moi.

Tu M'entendras toujours quand ton humanité se taira. Il y a beaucoup de bruits en l'homme ; c'est en le cœur profond qu'il peut M'entendre, là où les vagues du monde ne l'encombrent pas, là où le silence profond règne, Silence que Je suis, dans toute sa plénitude et sa force.

[15 heures]

[LE SEIGNEUR] L'homme, enfant, est tel un clavecin en lequel Je dépose Mes notes d'amour, pour lui montrer le juste chemin et le mener à Mon Cœur qui l'attend jour et nuit.

Enfants, il n'est de repos qu'en Moi, Votre Sauveur. Je suis Celui qui vous porte la paix et qui en vous établit Sa demeure, afin de vous préserver des menteurs qui pullulent.

Je suis Celui qui vous accompagne jour et nuit et qui veille en vous et sur vous. Ayez confiance, entrez dans le cœur profond et écoutez Ma voix qui vous invite à venir à Moi dans le silence du monde, pour vous porter Ma paix et vous montrer l'unique chemin de vie, Moi, Christ, votre Sauveur. Entrez dans Mes parvis et, près de Mon Tabernacle, portez-Moi vos cœurs, afin que Je vous guérisses des pleurs, des terreurs et des mensonges de ces temps douloureux, provocateurs, où le mensonge, érigé en Maître, vous trompe et vous enlise. Je vous l'ai dit maintes fois, n'écoutez pas les voix du monde mais, en le silence, portez-Moi vos cœurs et Je vous guiderai sur le chemin, afin que vous ne vous perdiez pas et que vous entriez dans Mes parvis.

Enfant, entre en Ma Volonté qui n'est qu'amour, Ma Volonté qui vient chercher tout homme pour le sauver et le mener sur le juste chemin. Le chemin, c'est en marchant dans les empreintes de Mes pas que vous le suivrez et que vous découvrirez Ma voie. Ma voie pour tout homme est tracée, il suffit à chacun de Me suivre et d'abandonner sa volonté propre qui le trompe et l'égare.

Venez à Ma Mère, la Très Sainte, elle vous montrera le chemin à prendre et sur la route vous accompagnera. N'est-elle pas votre Mère, Ma Mère que Je vous ai donnée pour que vous la suiviez et que vous poursuiviez la route avec elle ? N'est-elle pas la terreur des démons ? Priez-la, invoquez-la, Ma Mère, la Toute-Sainte, et vous marcherez droit et vous ne

vous tromperez pas de chemin et vous ne serez pas trompés par le Malin et les malins qui pullulent en vos temps, à chaque coin de rue, à chaque carrefour, à chaque croisée des chemins.

Enfants, venez prier près de Moi ; venez Me déposer vos cœurs et J'entendrai vos plaintes et Je vous porterai le baume de Mon Cœur afin de guérir les vôtres et de leur porter des forces.

En ces temps incertains, qui ne sont certains que dans la douleur, la violence et le mensonge, approchez-vous de Mon Cœur et Je vous porterai Ma force et Je guérirai vos âmes. En Moi seul, enfants, vous trouverez le repos ; en Moi seul, vous trouverez des forces ; en Moi seul, votre cœur se réjouira. Oui, enfants, Je suis le sourire en vos cœurs. Tout comme Ma Mère vous porte le lait de son amour, Moi Je porte le sourire sur vos lèvres et en vos cœurs. Nos deux Cœurs unis toujours vous accompagnent et sur la route écartent les dangers.

Oui, pullulent en vos temps les scorpions et les aspics, et les araignées tissent leurs toiles afin de vous paralyser. Priez, enfants, priez et venez à Moi. Venez à Ma Mère, la Toute-Puissante, la Terreur des démons et vous serez délivrés et vous serez protégés et vous marcherez sur le chemin de Lumière.

Mais, enfants, priez et priez sans cesse. La prière est cœur ouvert sur le Ciel. Le Ciel, enfants, est en vous, en chacun de vous, puisqu'en chacun Je réside. Ouvrez vos cœurs et entrez dans la joie de votre Sauveur qui est venu et qui vient toujours pour vous sauver, vous délivrer, votre Sauveur qui vous accompagne sur le chemin et déverse en vous des pluies de printemps, afin qu'en vous fleurissent les gerbes de feu du nouvel an de l'Amour, qui descend fleurir vos cœurs et leur porter le Feu, Feu de la réconciliation, Feu de la nouvelle Terre qui descend. Oui, enfants, Terre nouvelle apparaîtra, qui chassera les miasmes du passé et portera au loin, dans les entrailles de la Terre, les mensonges et toutes les terreurs des démons. Nouvelle Terre, en vos cœurs, portera demeure et c'est à genoux que l'homme debout renaîtra !

Enfants, priez la Mère, priez Marie la Très Sainte, Ma Mère et votre Mère !

Enfants, Ma Mère vous délivrera des emprises des démons et des hommes menteurs de la Terre, de tous ceux qui gouvernent Mes peuples - qui sont Mon peuple - avec un cœur double, avide de pouvoir et de richesse, avide d'orgueil. Nul ne peut servir deux maîtres !

Enfants, suivez Ma voix et vous serez libres, vous qui vivrez dans les contrées du Ciel. Laissez-vous guider par Ma Très Sainte Mère et jamais vous ne dévierez du chemin, jamais vous ne vous tromperez de route. Seul le Trompeur trompe, celui, lui, le Trompeur, le Fauteur par excellence, celui qu'on appelle le Diable et Satan. Fuyez ses routes trompeuses ! Enfouissez-vous dans Mon Cœur Sacré et Je vous porterai la manne du Ciel et, sur Mon chemin, avec Moi vous marcherez et vous Me suivrez et vous exulterez en Ma Présence.

Oui, enfants, Je vous promets la paix en plénitude et les purs vergers de Lumière qui en vos cœurs fleuriront, pour porter à vos âmes Terre nouvelle. La nouvelle Demeure, celle qui vient, est déjà là, enfants, et elle réjouira et vos cœurs et vos âmes et irriguera vos veines du divin fruit de l'Amour. Osez chasser l'ancien pour le Nouveau qui vient et vous mar-

cherez sur les sentiers de Lumière et vous ne serez ni trompés, ni malmenés, mais vous vivrez le cœur en joie et l'esprit en fête.
Venez, enfants, marchez d'un même pas avec Moi sur les sentiers de Lumière et, ensemble, nous prendrons même route, vous avec Moi et Moi avec vous !

Réjouissez-vous car le temps vient, et il est déjà là, de la délivrance !